

Thema: Mistkübel beim “Wald der jungen Wienerinnen - Gernotgasse”

Der unterfertigende Bezirksrat der ÖVP-Donaustadt

Matthias Arth

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 14. September 2022 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, beim “Wald der jungen Wienerinnen” sowohl auf der Südseite in der Gernotgasse als auch auf der Nordseite in der Niklas-Eslarn-Straße einen Mistkübel zu befestigen.

Begründung

Anrainerwunsch, da immer mehr Menschen, den jedes Jahr wachsenden Jungwald besuchen, speziell viele Hundebesitzer nutzen die neue Freifläche. Hierbei fällt oft Müll an, der nicht entsorgt werden kann, da die nächsten Mistkübeln einige 100 Meter weit entfernt sind. Im besten Fall nehmen die Anrainer den Müll mit nach Hause, viel zu oft landet dieser aber in der Natur. Dies ist leicht zu ändern.